
公
明
党
の
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
力
で

    

太
田
国
土
交
通
相
へ
の
直
接
要
望
が
実
現
！
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北
斗
七
星

　
日
頃
か
ら
公
明
党
に
温
か
い
ご
支
援
と

ご
協
力
を
賜
り
、
心
か
ら
感
謝
を
申
し
上

げ
ま
す
。

　
私
も
昨
年
5
月
、
第
79
代
横
須
賀
市
議

会
議
長
に
就
任
以
来
、
そ
の
職
責
の
重
さ

を
日
々
感
じ
つ
つ
、
微
力
で
は
あ
り
ま
す

が
職
務
に
邁
進
し
て
お
り
ま
す
。

　
吉
田
市
政
2
期
目
の
ス
タ
ー
ト
と
重
な

り
ま
し
た
が
、
本
市
の
か
か
え
る
行
政
課

題
は
依
然
と
し
て
山
積
し
て
い
ま
す
。人

口
減
少
に
歯
止
め
が
か
か
ら
ず
、
高
齢
化

率
は
県
内
で
も
最
高
水
準
で
す
。ま
た
、
市

内
の
雇
用
状
況
や
地
域
経
済
は
依
然
と
し

て
低
迷
が
続
い
て
お
り
ま
す
。

　
今
こ
そ
、
横
須
賀
が
ひ
と
つ
に
な
っ
て
こ

の
難
局
に
総
合
力
で
当
た
っ
て
行
か
ね
ば
な

り
ま
せ
ん
。現
在
の
吉
田
市
政
に
不
足
し
て

い
る
も
の
は
国
や
県
と
の
パ
イ
プ
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。

　
私
た
ち
は
公
明
党
の
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
力

を
も
っ
て
、
そ
れ
を
補
う
努
力
を
惜
し
み

ま
せ
ん
。そ
の
第
一
弾
が
、
太
田
国
土
交
通

大
臣
へ
の
「
横
浜
横
須
賀
道
路
の
料
金
値

下
げ
」
に
関
す
る
直
接
要
望
が
実
現
し
た

こ
と
で
す
。

　
さ
ら
に
、
集
客
促
進
策
の
起
爆
剤
と
し

て
「
家
康
と
按
針
」
を
題
材
に
し
た
N
H
K

の
大
河
ド
ラ
マ
化
へ
の
取
り
組
み
も
、
議

会
が
主
導
す
る
形
で
取
り
組
ん
で
参
り
た

い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
今
年
は
、
い
よ
い
よ
公
明
党
結
党
5
0

周
年
と
い
う
大
き
な
佳
節
を
迎
え
ま
す
。

「
大
衆
と
と
も
に
」
と
の
立
党
の
原
点
を
深

く
胸
に
刻
み
、
い
よ
い
よ
の
決
意
で
、
本
年

も
驀
進
し
て
参
り
ま
す
。さ
ら
な
る
皆
様

の
ご
支
援
と
ご
協
力
を
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く

お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。
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県央道の料金体系について◀

横浜横須賀道路

　『
日
本
一
高
い
』
と
言
わ
れ
る
横
浜
横
須
賀
道
路
。首
都
圏
中
央
連
絡
自
動
車
道
の
外
側

は
1
キ
ロ
当
た
り
24
・
6
円
で
す
が
、
横
浜
横
須
賀
道
路
は
43
円
。こ
の
問
題
が
横
須
賀
の

地
域
経
済
の
大
き
な
阻
害
要
因
で
あ
る
こ
と
か
ら
、
横
須
賀
市
議
会
は
昨
年
9
月
6
日

の
本
会
議
で
、『
料
金
の
引
き
下
げ
に
関
す
る
意
見
書
』を
全
会
一
致
で
可
決
し
、
国
へ
提

出
ま
し
た
。

　
さ
ら
に
10 
月
28
日
に
は
、太
田
国
土
交
通
相（
公
明
党
）へ
の
直
接
要
望
も
実
現
し
、そ
の

場
で
「
前
向
き
に
検
討
す
る
」
と
の
回
答
を
頂
き
ま
し
た
。ま
さ
に
、『
公
明
党
の
ネ
ッ
ト
ワ

ー
ク
力
で
実
現
で
き
た
！
』と
大
き
な
反
響
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。

新
た
に
市
営
公
園
墓
地
の
出
入
口
が
設
置
さ
れ
ま
す
！

　
現
在
、公
園
墓
地
の
出
入

口
は
市
道
久
里
浜
田
浦
線

（
大
矢
部
）
か
ら
の
1
か
所

し
か
な
く
、お
盆
や
お
彼
岸

な
ど
の
時
期
に
は
出
入
口

周
辺
道
路
が
渋
滞
す
る
た

め
、長
年
に
わ
た
り
地
元
町

内
会
か
ら
渋
滞
改
善
の
要

望
が
あ
り
ま
し
た
。

　
こ
の
た
び
、
隣
接
の
老

人
福
祉
施
設
の
開
発
に
よ
り
県
道
横
須
賀
三
崎
線
か
ら

公
園
墓
地
の
北
側
園
路
付
近
ま
で
接
続
す
る
道
路
が
建

設
さ
れ
、
こ
れ
に
よ
り
公
園
墓
地
の
北
側
に
、
新
た
に
出

入
口
が
設
置
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。平
成
26
年
1

月
に
工
事
が
完
了
し
、
3
月
18 
日
か
ら
通
行
で
き
る
よ
う

に
な
り
ま
す
。歩
行
者
用
の
出
入
口
は
一
年
中
通
行
で
き

ま
す
が
、
車
両
用
の
門
は
当
面
は
、
通
年
解
放
せ
ず
左
記

の
と
お
り
に
な
り
ま
す
。

●
車
両
用
の
門
の
開
放
期
間
お
よ
び
時
間
帯

①
お
彼
岸（
3
月
・
9
月
）、
お
盆（
7
月
・
8
月
）、
年
末

（
12 
月
29
日
〜
31 
日
）　
②
8
時
〜
17 
時

●
歩
行
者
用
の
門
の
開
放
期
間
お
よ
び
時
間
帯

①
通
年
解
放
　
②
5
時
〜
20
時

板
橋
ま
も
る
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▶
太
田
国
土
交
通
大
臣
に
要
望
書
を
手
渡
す
（
右
か
ら
）

木
村
横
須
賀
商
工
会
議
所
会
頭
（
現
在
、
特
別
顧
問
）
、

板
橋
議
長
、吉
田
市
長
、
古
屋
衆
院
議
員
、
小
泉
衆
院
議
員

『
日
本
一
高
い
』
横
浜
横
須
賀
道
路
の
料
金
値
下
げ
へ
一
歩
前
進
！！

『
大
衆
と
と
も
に
』
を
原
点
に

     

い
よ
い
よ
の
決
意
で
！！
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　フィリピン中部を襲った台風 30 号

で甚大な被害を受けた方たちに、神奈

川県フィリピン台風被災者の会が、昨

年 12 月 8 日（日）京急横須賀中央駅前

の Y デッキにおいて、緊急街頭募金を

行いました。公明党市議団も午後 2 時

から募金に参加しました。多くの市民

の皆さま、特に若い方たちからも募金

にご協力頂きましたが、お預かりした

募金は日本赤十字社神奈川県支部に寄

託し、フィリピンの被災者の皆さまに

お届けします。ご協力頂いたすべての

皆さまに厚く御礼を申し上げます。

フィリピン台風被災者支援の緊急街頭募金に協力！！
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　公明党の長年の主張が実り、小児医療費の無料化は昨年10

月に就学前児童から小学 2年生まで拡充されましたが、さら

に平成 26 年 4 月から、小学 3 年生まで拡充されることに

なりました。

　昨年の第 3回定例会において土田ひろのぶ議員は、吉田市

長に対して「任期中の 4年間で財政基本計画と連動させなが

ら、小学校 6年生まで小児医療費無料化をしっかり進めるべ

き」と一般質問を行いました。これにより、子育て支援が一歩

前進することになりますが、今後も若い子育て世代から選ば

れるまちを目指し、引き続

きよりいっそうの拡充に

取り組んでまいります。

小児医療費無料化が小学３年生まで拡充されます！

　昨年 4月 8日に、恒例の三浦

按針祭が盛大に開催され、横須賀

市長をはじめ、大分県臼杵市・長

崎県平戸市・静岡県伊東市の各

市長が参列しました。式典終了後

には、按針が日本との交易を促進

するために尽力した英国商館開

設 400周年を記念して、4市の

市長が記者会見し、ANJIN プロ

ジェクトを結成しました。今後は

按針の偉業を市内外に広く宣揚

してゆくとともに、NHKの大河ドラマ化に向けた活動を 4

市が連携して展開することなどが確認されました。

　公明党横須賀市議団もこの動きに呼応して、天下分け目

の関ヶ原の合戦を制し、天下泰平の世を築いた家康を魅了

した按針の人間像に迫るとともに、閉塞感の漂う現代社会

を生きる我々に、何か深い示唆を与えてくれるのではとの

思いから「KOMEI　ANJIN　PROJECT」を立ち上げまし

た。今後、数回にわたり、「家康と按針」をテーマにシリーズ

でお伝えしたいと思います。

　公明党横須賀市議団のホームページ『七人の議員』にも掲

載しますので、ご期待下さい。

大河ドラマをわが街へ！

　公明党が長年にわたり実現を目指して取り組んできた

中学校給食。この度、教育委員会は現在実施している中学

校スクールランチを保護者、生徒のニーズにあったものと

してより充実させるため、中学校スクールランチの充実事

業を期間限定で試行実施をすることになりました。

　具体的には栄養面、価格面の

不安材料を軽減し、保護者が安

心してスクールランチを利用で

きるよう、改善の方策をさぐる

取り組みです。

中学校スクールランチの充実へ向けた取り組みがスタート！

◀

京急横須賀中央駅前Yデッキにて街頭募金に協力する市議団メンバー

■ 試行の概要について
①期　間： 1月 27日（月）～31 日（金）
②内　容： 学校保健課の管理栄養士が小学校給食のメニューをアレン

ジした弁当を各学校の弁当事業者が提供します。
③価　格：400円（全校統一）
④対象校：追浜、鷹取、田浦、常葉、馬堀、浦賀、鴨居、岩戸、野比、北下浦、

長沢、長井、武山、大楠 
⑤その他：弁当の注文は1月17日までの事前予約制、代金は当日徴

収。期間中は他の弁当の注文はありません。ただし、パン注
文は通常通り実施します。試行した後に生徒・保護者・教
職員を対象に簡単なアンケートを実施し、今後の検討材料
とする予定です。


